

時事新報

明治廿二年九月十二日 木曜日
時事新報は日本中國の毎日新聞新報紅白なり

明治廿二年九月十二日
舊曆己丑八月十八日
日出午前五時二十二分
入午後五時四十二三分
辛卯

方曜日	井に大祭祝日の翌日等他新聞紙の休刊日又限 行	付	十二	錢	十一	錢	十	錢五厘	
一	行	二	付	十二	錢	十一	錢	十	錢五厘

時事新報へ一年三百六十五日一日モ休刊セズ其代價或
資料廣告料ハ左ノ如シ
一枚三錢○一箇月前金五十錢○三箇月前金一圓五十錢○大箇月前金三圓
○一箇年前金六圓
○時事新報社ヨリ直接ニ郵便ニテ派送スルモノニ限リ右定價ノ外ニ一箇
月二十六錢ノ資本料ヲ中受ク

一 行	二 付	十二 銭	一 日 限	二 日 以 上
前 金 八 銭	而 付 三 銭	十一 銭	六 日 以 上	七 日 以 上
前 金 八 銭	而 付 二 銭	十 銭 五 厘	五 日 以 上	六 日 以 上
便 印 紙	而 付 一 銭	九 銭 五 厘	四 日 以 上	五 日 以 上

の利害最も大切なり

今回の統一改正に就き或は中止と云ひ或は断行と云ひ諸種の議論少なからずと雖も多くは士族流の國權論又は元老院論者にてこの二事に及ぶる議論の別當と見らる。

工の社會は寧々として無言なるが如し我輩は志士論客の所説を以て強ち無用なりとするにはあらざれども更に過んで實業家の實說を聞かんと欲する者ありとの次第は昨日の紙上に其大概を述べたり抑も政治社會に輿論の力の關係なるは古今東西の別なき處なれども殊に日本近來より其勢力あかく強く輿論の名を以て通行すれば大抵の手前は無事に罷り通らるゝの姿と爲りて既に明年は國會開設とまで迫り與論萬歳とも云ふ可き次第あるが拝顔みて社會の表面に立て所謂輿論を作るに與りて有力なる其種類の人々を見れば志士論客

若しくは政黨員など云ふ一類にして多くは開拓士族の
關係なるが如し而して此一類の人々が一國の輿論と稱
する所を聞くに其議論も確かにして道理も尤もなるに
相違なけれども唱ふる所は常に政治の範囲より止まりて
實業の利害云々の點に至りては思ひの外に淡泊として
或は全く之を忌むゝが如き觀もなきにあらず今回の條
約改正論の如きは即ち其一例なれども今姑く之を擱させ
更に之を從來の事と繋するに着手せざるはなし政

自由不自由は人權伸張の圖する所にして國の爲めに大切なるみると勿論なりと雖も商賈產業の今の立場より言ふ事も何物かある事も勿論にして其大切なは決して彼等の別れる可らず日本の今日に於て實業の利害如何の問題の如きに關する大問題として尚ひ又是

本邦に於けるものなるに今之興論の彼より盛りして此より
其の後は其の論は著せずする所なり例へば某會の自由
思想の由来者と乍然世間の騒動は常に喧しく是等の
事は所謂興論の標題として唯一人も異論あらざなれど
之に反して某の農工商等の實業より開する波の十州慶

告示第
九

四

明治二十一年法律第一號市
縣管下鳥取ヲ市制施行地ニ

明治廿二年九月十一日

巴里筠結里斯本改正萬國郵
三十二條第五項左ソ通修正

明治廿二年
九月十一日

ナコ」公國及「タン
）及「サンヤハル

關西郵政廳ニ屬入
南及東京へ郵便事
河井タツヘン

梁府省告印第百八十號參照

明治二十二年八月鑄造貨幣高表		枚 數 國 數	
金貨幣	五圓	二六、九八〇	一三四、九〇〇
白銀貨幣	一圓	七三七、二六九	三四、九〇〇
白銅貨幣	五錢	三三四〇、〇〇〇	一六七、〇〇〇
明治二十二年八月鑄造貨幣品位試驗表			
(一箇每ニ試 驗セシ枚數 品位)		(最低ノ 平均ノ 試驗ノ爲め 解セシ枚數 合併認解	
金貨幣	五圓	一三四、九〇〇	一〇〇〇
銀貨幣	一圓	八〇一七	八九〇〇
白銅貨幣	五錢	一〇〇〇三	九〇〇〇
明治二十二年八月鑄造貨幣量目試驗表			
(試驗ノタメ 摂取ノ枚數 一箇每ニ試 驗セシ枚數)		(最高ノ 最低ノ 量目 量目)	
金貨幣	五圓	三三七	一〇〇〇
銀貨幣	一圓	三三七	一〇〇〇
白銅貨幣	五錢	六六八	一〇〇〇
平均量目		一枚ノ定量 千枚ノ量目	
金貨幣	五圓	二八・五五	二八・五五
銀貨幣	一圓	四一五・九七	四一六・〇〇
白銅貨幣	五錢	七一・〇七	七一・〇〇
右品位置目共公署ノ内ニアリ			